



La Colle-sur-Loup

Maison à vendre (06480)

Pièces	5 Pièces
Superficie	155 m²
Référence	15405
Prix	499 000 €

En plein cœur du village de La Colle Sur Loup, venez visiter cette maison de charme d'une superficie de 155m2. Elle se compose au rez-de-chaussée d'un espace pouvant être transformé en local commercial (33m2) avec vitrine et accès indépendant, une remise de 24m2 , une cave de 12m2, un toilette. A l'étage, on retrouve un séjour salle à manger avec cheminée, une cuisine séparée, l'ensemble donne sur une petite terrasse intime de 7m2, une première chambre avec salle de douche et toilette. Au plus haut, on retrouve une belle chambre déplafonnée avec salle de bains ouverte et cheminée, une ...

In the heart of the village of La Colle Sur Loup, come and visit this charming house with an area of 155m2. It consists on the ground floor of a space that can be transformed into commercial premises (33m2) with window and independent access, a 24m2 shed, a 12m2 cellar, a toilet. Upstairs, we find a living-dining room with fireplace, a separate kitchen, the whole opens onto a small intimate terrace of 7m2, a first bedroom with shower room and toilet. At the highest level, we find a beautiful uncapped bedroom with open bathroom and fireplace, another very bright bedroom with toilet and ...

AGENCE LE MAS PROVENÇAL

1, route de Saint-Paul - 06480 LA COLLE-SUR-LOUP

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

